

Cartas A LA REDACCION

JUVENTUD DE ARBUCIAS.

Felicidades amigos por la idea que habéis tenido de editar una revista verdaderamente nuestra: ¿qué os parece para la misma el título de PRIMAVERA? Se me ha ocurrido pensando en la comparación que siempre se establece entre nuestra edad y esta hermosa época del año. Me encanta también el de "Baix Montseny" y por el contrario "La Riera" no me parece el más apropiado.

Espero que vuestra iniciativa no resulte vana y con la ayuda y buena voluntad por parte de todos siga adelante la Juventud de Arbucias con sus ganas de hacer "Algo".

Con mis mejores deseos,

MARY

Joventut d'Arbúcies:

Felicitats per l'edició de la revista "La Riera" i per l'èxit del primer número.

El títol em sembla que no està malament, sobretot si es tracta de donar-li un caire "local". Però, no n'hi cabria un altre de més abstracte?

Per exemple, CLAM... És només una suggerència

Endavant.

MARIA COLL

"Joventut d'Arbúcies".

LENTITUD EN LAS OBRAS DE LA CALLE CAMPRODÓN

Nos dirigimos a vosotros por si tenéis a bien la publicación de esta carta en la revista que tan acertadamente acabáis de renacer.

Tiempo hace — mejor dicho, demasiado — que las obras de esta calle, de saneamiento, arbolado y acerado, han empezado; lo primero y segundo está terminado, pero lo restante parece que no se acabará nunca. En un principio todo marchó perfectamente, hasta que de sopetón se paralizó. ¿Por qué? Según fuentes bien informadas, se terminaron los ladrillos para el acerado. El caso es que otra vez se vuelven a ver montones de ladrillos ocupando las aceras en espera de ser colocados. ¿Por qué no lo hacen y se termina de una vez?

Todos sabemos — vecinos y arbucienses — que esta calle por ser la principal es la más descuidada, pues debería ser al revés.

Desearíamos que las autoridades competentes en el asunto, aceleraran un poco las cosas, ya que de lo contrario y si se sigue a este ritmo, llegará el verano y todo seguirá igual.

Agradecidos a la "Joventut d'Arbúcies" por la publicación de la presente,

Tres vecinos de la calle Camprodón

Apreciados «Tres vecinos de la calle Camprodón»:

Muy gustosamente contestamos a esta carta.

Primeramente os agradecemos vuestras palabras de crítica sobre nuestra — ¡y vuestra! — revista en su primera edición.

Nuestro colaborador «Candelic» en su artículo «Arbucias 66» resaltó las actuaciones acertadas de nuestro Ayuntamiento y a su favor resaltamos que Arbucias nunca había progresado tanto como en este último tiempo.

Hemos hecho investigaciones para responder acertadamente a su pregunta y para tranquilizarles podemos informarles que muy pronto empezarán de nuevo las obras de restauración y si Dios quiere, para el próximo verano ya estarán terminadas dichas obras y podremos pasearnos tranquilamente por la calle Camprodón, resguardándonos del sol sofocante gracias a la sombra de los árboles, que tan sabiamente adornarán esta hermosa calle.

Sin embargo su acusación — «es la más descuidada» — resulta tamaña, amplia i un tanto injustificada.

La Redacción.

Queridísimos niños:

No se os puede llamar de otra manera porque a pesar de que os creéis muy suficientes, y de que no tocáis el cielo con el dedo, en el fondo no sois más que unos ingenuos. Es el colmo salir al público con sólo 200 ejemplares de una revista. Pero, ¿es que no sabéis que en Arbucias existen 800 familias?

Vuestro primer número consistió en unas bonitas cubiertas, pero muy flojo por dentro: el clásico retrato del joven actual: pavoso — adornado de una cultura falsa, ¡pedante! —, muy sabio, con muchas citas de nombres rebuscados, pero que si indagáis no encontráis nada de nada.

Si queréis proseguir, procurad superaros, hacer las cosas, sí, pero hacerlas bien.

UN DESCONTENTO

Señor «Descontento»:

Apreciamos su carta, aunque nos ponga las cosas un poco «negras». Suerte que hemos recibido muchas felicitaciones. ¡Vaya ánimos nos infunde usted, señor Descontento! ¿No será éste su apellido, vamos, digo yo? En honor a la verdad, le diremos que en el primer número sólo se publicaron 100 ejemplares y este mes ya hemos aumentado el número: 250. Creemos que debía estar muy descontento para escribirnos una carta tan enfadada. Esperamos recibir noticias suyas.

La Redacción.

P. D. De lo del retrato clásico, mejor será no hablar... ¡Ah!, «lo de tocar el cielo con el dedo», ya nos dirá cómo lo hace.

En esta sección sólo se publicarán las cartas que recibamos con el nombre y dirección completos.
